
 

                             ...und ich war wieder dabei !!! 

 

                                    Die „ Heideflitzer “  unseres Vereins wollten noch  

                                    einmal  eine Radtour machen. 

                                    Und so ging es am 11.10.2018 um 11.00 Uhr 

                                    bei totaler Sonne und bis 24 grad C nach Berkenbrück. 

 

                                  13 Vereinsmitglieder waren dabei und bester Laune. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Am Wasserwerk (Berkenbrücker Chaussee) 

war Klaus in seinem Element und  

informierte die Gruppe über seinen ehem. 

Ausbildungs- und Arbeitsbereich. 

Viele  Neuigkeiten konnte er den  

interessierten Zuhörern vermitteln.  

 

               

                                                               

                                                                Im Strandidyll am Badestrand in  

                                                                Berkenbrück war für uns ein Tisch 

                                                                reserviert, wo es einen leckeren Imbiss     

                                                                gab.  

    

                                                             12.30 Uhr        

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

nach gut 2 Std. Aufenthalt ging es zurück nach Fürstenwalde mit kurzem  

Stopp an der „Grillhütte“ beim Forsthaus. Eigentlich nur zum Anschauen !!! 

...doch dann wurden  Äpfel, Möhren und  Schnäpschen ausgepackt … 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                        um 15.45 Uhr waren wir wieder  

                                                                 in der Heide 

 

                                                     mit ca. 20 km „in den Beinen“  

                                                      und sehr positiver Resonanz     

                                                        freuen wir uns schon auf 

                                                                die nächste  

                                                         Vereinsveranstaltung                                                  


